
Общественно-политическая газета
Омутинского района,

основана 6 сентября 1931 года

 

Учредитель - Департамент по обще-
ственным  связям, коммуникациям и моло-
дежной политике Тюменской области

№ 31 (10792)   Среда, 15 апреля 2020 года   Газета выходит два раза в неделю   Цена в розницу - свободная   12+

До юбилея Великой Победы 24 дня

Уважаемые земляки!
Постановлением гу-

бернатора Тюменской
области Александра
Моора на территории
региона введен ре-
жим повышенной го-
товности с целью
предупреждения рас-
пространения новой
коронавирусной ин-

фекции. На сегодняшний день ограни-
чительные меры продлены до 30 ап-
реля. По-прежнему продолжают работу
органы власти, службы экстренного
реагирования, лечебные учреждения,
ап те ки  и  пр одукт овы е  ма газ ин ы.
С 13 апреля разрешена деятельность
строительных организаций, коммуналь-
ной и дорожной службы. Все остальные
пока должны приостановить деятель-
ность или перейти на дистанционный
характер работы.

Для пожилых граждан старше 65 лет
и лиц, страдающих хроническими забо-
леваниями, продолжается режим само-
изоляции. В связи с этим хочу еще раз
обратиться к жителям района. В сло-
жившейся ситуации задача каждого - от-
ветственно отнестись ко всем пред-
принимаемым мерам и соблюдать ре-
комендации. К сожалению, пока не все
граждане дисциплинированно отно-
сятся к мерам безопасности. Нельзя
забывать, что вирус не знает границ, не
отягощен географией. Его распростра-
нение происходит быстрее, если мы
игнорируем элементарные правила.
Главное на сегодня - не посещать места
массового скопления людей, не выез-
жать за пределы района, ограничить
личные контакты. Только соблюдая
режим самоизоляции, мы сможем
в кратчайшие сроки справиться с эпи-
демией и сохранить здоровье себе
и близким.

Глава Омутинского района
Виктор ВОЛЛЕРТ

На базе Омутинской центральной рай-
онной больницы осуществляется развер-
тывание моноинфекционного госпиталя
по оказанию помощи пациентам с но-
вой коронавирусной инфекцией. В ле-
чебном учреждении 13 апреля побывал
глава района Виктор Воллерт. Встреча
с медицинскими работниками, в кото-
рой приняли участие представители  ме-
стных СМИ, проходила в медицинских
масках с соблюдением всех санитарно-
эпидемиологических требований. На ней
были даны разъяснения, как планиру-
ется организовать деятельность госпи-
таля, какие изменения произошли в
режиме работы поликлиники. Под- роб-
нее читайте в следующем номере.

В связи с предписанием губернатора
Тюменской области Александра
Моора о соблюдении карантинных
мероприятий, связанных с распро-
странением новой коронавирусной
инфекции, редакция газеты «Сельский
вестник» принимает объявления 
дистанционно, тел. 8 (34544) 3-15-58.

В период эпидемии корона-
вируса некоторые товары ока-
зались в дефиците. Наряду
с медицинскими масками, про-
пала с прилавков и обычная
марля, которая, как известно,
прекрасный материал для изго-
товления средств индивидуаль-
ной  защиты в период подъема
вирусных инфекций.

По словам продавца ма-
газина «Смешанные товары»
(ООО «Выбор») Светланы  По-
ляковой, в селе Окуневское

Марля - товар ходовой

марля всегда была ходовым
товаром. Ее приобретают для
нужд молочного завода ООО 
«Новодеревенское», а также
владельцы личных подворий.
«Одни берут для процеживания
молока, - делится Светлана. -
Другие обертывают мясо,
чтобы оно не заветривало».

С началом режима повы-
шенной готовности в сельский
магазин стали приезжать поку-
патели из районного центра,
которые приобретают марлю

десятками метров. Также повы-
сился спрос на бумажные поло-
тенца и салфетки. Из них также
изготавливают маски, следуя
инструкциям из Интернета.

В условиях распространения
коронавирусной инфекции
можно только порадоваться,
что не все селяне пренебре-
гают мерами безопасности.
Многие стараются запастись
средствами индивидуальной
защиты.

Фото Марины НИКОНОРОВОЙ

 ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Эпидемическая ситуация, связанная
с распространением новой коронавирус-
ной инфекции, требует соблюдения по-
вышенных мер безопасности и личной
ответственности каждого человека.
В группу риска, подверженную зараже-
нию, попадают граждане, работающие
вахтовым методом.

Жители нашего района отправляются
на заработки большей частью на север
области - в ХМАО и ЯНАО. В этих округах
уже выявлены десятки заболевших
с диагнозом коронавирус. Вахтовики
обычно живут в компактных поселках

Вахтовиков ставят на учёт
и проводят вместе много времени как
во время работы, так и после нее. Из-за
скученности вахтовые отряды являются
благоприятной средой для распростра-
нения инфекций. Поэтому работник
может легко «привезти» с собой коро-
навирус и заразить родных, знакомых.

Напоминаем, что тюменских вахтови-
ков ОБЯЗАЛИ при возвращении домой
проходить карантин. Они должны уве-
домить Роспотребнадзор о своем при-
бытии в регион, телефон горячей линии
8-800-234-35-22, и самоизолироваться
на 14 дней. В случае появления первых

симптомов респираторного заболе-
вания незамедлительно вызвать на дом
врача.

Администрацией Омутинского района
создается реестр граждан, работающих
вахтовым методом. Вахтовикам тре-
буется сообщить данные о себе по
телефону 3-76-08 и в отдел полиции,
телефон 02. Эта информация необхо-
дима для того, чтобы выявить миграци-
онные схемы перемещения людей
и оперативно проводить профилактиче-
ские мероприятия.

Анжелика ПАЙВИНА

АНОНС
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Учат в новом
формате

 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅПо мнению заместителя ди-
ректора по учебной работе
ОСОШ № 2 Елены Яковлевой,
переход на такую форму обу-
чения - серьезный вызов для
ребенка, требующей большей
силы воли, самоорганизации,
дисциплины. Педагоги школы
делают все возможное, чтобы
ученики адаптировались к но-
вым условиям безболезненно
и без потери знаний. Сами учи-
теля в штатном режиме прово-
дят онлайн-совещания, участ-
вуют в обучающих вебинарах,
вместе с детьми познают новые
технологические процессы дис-
танционного обучения.

- Первая учебная неделя
онлайн прошла в режиме на-
стройки, - рассказывает Елена
Яковлева. - Классные руково-
дители провели мониторинг
технических возможностей каж-
дого ученика. У большинства
школьников они есть. Тем, у кого
такие ресурсы отсутствуют,
педагоги отправляют задания
смс-сообщением или созвани-
ваются с родителями и расска-
зывают, что необходимо изучить
и выполнить их ребенку.

Онлайн-уроки преподаватели
проводят на платформе Zoom.
Для самоподготовки учеников
и выполнения домашнего за-
дания применяются интерактив-
ная образовательная плат-
форма «Учи.ру», дистанцион-
ный тренинг для школьников
«ЯКласс», онлайн-школа «Фок-
сфорд». Узнать расписание,
темы уроков, домашнее зада-
ние, полученные оценки можно
через автоматизированную ин-
формационную систему «Элек-
тронная школа Тюменской об-
ласти» и на официальном сайте
школы. Кроме этого, посред-
ством мобильной связи, со-
циальных сетей «ВКонтакте»
или «Одноклассники», учителя
отвечают на вопросы школь-
ников и родителей. В таком ре-
жиме будем работать предва-
рительно до 30 апреля. Мы по-
стараемся выполнить учебный
план в полном объеме, чтобы
н е  п е ре н о си т ь  ч а с ть  п ро -
граммы на следующий год.

Изменения коснулись и стар-
шеклассников. Их учебный год

Елена Яковлева: «Берегите здоровье! Оставайтесь дома!
Учителя сделают все возможное, чтобы выдать

школьную программу в полном объеме»

Школы района начали последнюю учебную четверть в дис-
танционном режиме. Изменения в учебном процессе связаны
с санитарно-эпидемиологической ситуацией в регионе. Учителя
ведут уроки онлайн из дома, задействуя образовательные плат-
формы и электронные ресурсы.

продлится до 5 июня. Соответ-
ственно, график сдачи ОГЭ
и ЕГЭ сдвигается. Девятиклас-
сники 2020 года будут сдавать
государственную итоговую атте-
стацию только по обязатель-
ным предметам - русскому
языку и математике. Экзамены
по выбору у них отменяются.

Первые экзамены - русский
язык и география для одиннад-
цатиклассников назначены на
8 июня. Минпросвещения и Ро-
собрнадзор на сегодняшний
день не считают эти даты окон-
чательными. Решения будут
приниматься исходя из сани-
тарно-эпидемиологической об-
становки.

- К выпускным экзаменам
т а к ж е  г о т о в и м с я  д и с т а н -
ционно, - продолжает Елена
Яковлева. - Составлено распи-
сание консультаций по обяза-
тельным и предметам по вы-
бору. Они проходят ежедневно.

Отношение к карантину
должно быть ответственное

 ÑÈÄÈÌ ÄÎÌÀ

Полноценное обучение воз-
можно в случае, если в хоро-
шем результате будут заинтере-
сованы все. Поддержать боевой
настрой должны и взрослые.

- Чтобы родители могли по-
мочь детям быстрее адаптиро-
ваться в этом процессе, нужно
самим зайти на сайты, разоб-
раться в системе, объяснить
ребенку, организовать ему ра-
бочее место и первое время
контролировать учебу, - говорит
педагог школы Светлана Коше-
лева. - Тем более, часть ме-
тодов самоорганизации мамы
и папы успели протестировать
на себе за время удаленной ра-
боты. Многие коллеги уже про-
вели онлайн родительские
собрания, обсудили плюсы
и минусы перехода на новую
форму обучения.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото Артура САУТИЕВА

Оксана Аксенова, 40 лет, жи-
тельница г. Ханты-Мансийска:

- Режим самоизоляции ре-
шили соблюдать в селе, где я ро-
дилась и выросла. Неделю
назад с мужем Владимиром
и сыном Захаром приехали в Сит-
никово. Первое, что удивило -
отношение жителей к эпидемии,
с которой столкнулся мир. Люди,
видимо, думают, что коронавирус
их не коснется. Поэтому не со-
блюдают элементарных правил
безопасности: не защищают лицо
масками, молодежь расхажи-
вает по улицам села до позднего

вечера, в магазинах не соблюдается дистанция. Хочу сказать,
что в Ханты-Мансийске народ относится к сложившейся ситуации
намного ответственнее. Надеюсь, что ситниковцы задумаются
и начнут принимать меры, заботясь о здоровье своем и близких.

От родителей уехала в 96-м году. Часто мечтала приехать к ним
минимум на месяц, но трудовая деятельность не позволяла это
сделать. Нынешняя обстановка все решила за нас. Воспользо-
вавшись эпидемиологическими каникулами, приехала в родной
дом. К сожалению, родителей уже нет в живых. На карантине, как
многие, работаем и учимся по удаленке. Задержаться здесь
хотим на долгое время, привить сыну азы деревенской жизни.
За время пребывания в селе наш четырнадцатилетний Захар
научился рубить дрова, топить печь. В планах у сына еще и осво-
ение электрической пилы, чтобы помочь нам в ремонте старого
забора. Чуть позже наловчимся косить траву.

Татьяна НЕКРАСОВА

Оксана Аксенова
с мужем Владимиром

РЖД с 15 апреля временно
отменяет 32 поезда дальнего
следования, сообщает пресс-
служба Тюменского региона
СвЖД.

Поезд № 373/374 Тюмень -
Махачкала отменяется из Тю-
мени с 10 мая, из Махачкалы -
с 13 мая. Скоростной поезд
№ 811/814 «Ласточка» Екате-
ринбург - Тюмень отменен
из Екатеринбурга с 10 апреля,
из Тюмени - с 11 апреля. Еще
у 32 поездов изменяется пери-
одичность курсирования.

Изменения связаны с отсут-
ствием возможности у пассажи-
ров планировать и организовы-
вать свои путешествия на фоне
неблагоприятной эпидемиоло-
гической ситуации в стране
и значительным сокращением
спроса на поездки.

Решение о корректировке
расписания принимается толь-
ко в случае существования дуб-
лирующих поездов и если спрос
на поездки составляет менее
25 % от общего количества

Отменяются
ряд поездов

 ÐÆÄ

предложенных мест. Для обес-
печения непрерывности желез-
нодорожного сообщения с ма-
лыми населенными пунктами
будут введены дополнительные
остановки для транзитных по-
ездов, курсирующих по маршру-
там  отмененных. В случае если
других поездов на маршруте нет
и предложить альтернативный
вариант железнодорожного со-
общения нельзя, такие поезда
сохраняются.

РЖД отмечает значительное
с н и ж е н и е  з а г р у з к и
поездов дальнего следования.
С 21 марта текущего года на-
блюдается более чем 50 % сни-
жение количества отправлен-
ных пассажиров по сравнению
с аналогичным периодом про-

шлого года. Количество продан-
ных билетов на апрель сокра-
тилось к прошлому году на
76 %, на май - на 70 %. При
этом возвращено в четыре раза
больше билетов на поездки
в апреле, чем в прошлом
году, а на май возврат вырос
к 2019 году более чем в семь
раз. Пассажирам отмененных
поездов будет предложено со-
вершить поездки по запланиро-
ванным маршрутам в те же
даты или близкие к ним на дру-
гих поездах либо вернуть в пол-
ном объеме средства за би-
леты. С актуальной информа-
цией об изменениях в расписа-
нии можно ознакомиться на
сайте РЖД.

ИА «Тюменская линия»

За последние сутки в России подтверждено 2 774 новых случая
коронавируса в 51 регионе, зафиксировано 22 летальных исхода.
За сутки по России полностью выздоровели 224 человека.

В Тюменской области за сутки снова 14 новых заболевших.
Всего на сегодняшний день в России зарегистрировано

21 102 случая коронавируса в 82 регионах. За весь период зафик-
сировано 170 летальных исходов, выздоровели 1 694 человека.

стопкоронавирус.рф

Данные на 14 апреля
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 ÒÅÐÐÈÒÎÐÈß. ËÞÄÈ. ÂËÀÑÒÜ.

Вагайцы хотят высказать мнение
В  редакцию газеты «Сельский вестник» поступило открытое

письмо. Адресовано оно главе Омутинского района Виктору
Воллерту. Подписано письмо жителями села Вагай, точнее,
инициативной группой  от большей части населения - М.И. Пор-
шевниковым, С. Рамазановым и В.В. Старцевым, который  пере-
дал мне копию письма при личной встрече. О чем оно? О про-
шедшем сходе граждан, о проблемах на  Вагайской территории,
о нежелании главы сельского поселения решать насущные
вопросы граждан. Также в письме обозначен  ряд претензий
руководству района, депутатам  местной Думы, обозначена про-
блема качества оказания коммунальных услуг и рост на них
тарифов. Чтобы было понимание того, что именно беспокоит
вагайцев, с чем они несогласны, публикуем  по просьбе
инициативной группы открытое письмо.

Главе Омутинского района
В.Д. Воллерту

Открытое письмо

Сход граждан Вагайского
сельского поселения еще раз
обозначил ряд много лет нере-
шаемых вопросов и отстранен-
ность властей от решения на-
болевших проблем.

Трудно словами передать ту
боль, безысходность, если
хотите, отчаяние, которое скво-
зило на сходе граждан.

Чем измерить градус со-
циального напряжения? Пра-
вильно - это комфортность жиз-
недеятельности человека на
территории, а она, к сожалению,
отсутствует. А ту жизнь, в ко-
торой люди барахтаются, пы-
таются выжить, кто как может,
глава сельского поселения не
видит, не знает и не хочет знать.
Чем занимается глава сель-
ского поселения - большой
вопрос.

Доклад за отчетный период -
15 минут. Бюджет поселения
исполнен на 99,9 %, где основ-
ное - траты на содержание
апп арата  админ истрац ии .
Вывод по отчету - жить в посе-
лении они стали лучше, а народ
пляшет и поет, занимает при-
зовые места, а в перспективе
займется скандинавской ходь-
бой, проявляя при этом чудеса
выживаемости.

Протокол схода граждан от-
шлифовали так, что без слез
гордости за главу сельского
поселения в его трудах невоз-
можно. А далее все-таки вер-
немся к поднимаемым пробле-
мам без ретуши и шлифовки,
отсутствия конкретики власть
предержащих работников:

1. Остановлена газификация
села. Оказывается, проект не
прошел согласование из-за
неправильно поданных исход-
ных данных. Кто виноват, кто
наказан и что будет дальше, -
ответа нет.

2. Почему не строятся до-
роги, тротуары в поселении?
Планируется, что работы будут
вестись по улице Новая. По-
чему по улице Новая, а не
по улице Юбилейная, - ответа
нет.

3. В селе отсутствует питье-
вая вода. Когда и кто будет ре-
шать эту проблему, - ответа нет.

4. Кто выбирал место для
строительства поликлиники
и почему рассматривается ре-
монт имеющейся поликлиники
в типовом исполнении постро-
енной, - конкретно ответа нет.

5. Вагай превратился в мусор-
ную свалку, контейнеры эту за-

дачу не решат. Нужно обязать
граждан чистить у придомовых
территорий. Почему не задей-
ствованы депутаты, - ответа нет.

6. Почему не предоставлено
слово председателю местной
думы сельского поселения, -
ответа нет. Зачем такой орган?

7. Плохо освещены улицы -
от вет :  н ет  д е н е г.  Л ук а в и т
глава с/п, а сам организует
освещение огородов друзей
и промзон спонсоров;

Это далеко не полный пе-
речень поднимаемых вопросов
и оставленных без рассмотре-
ния.

На особом счету находится
вопрос работы с услугами ЖКХ,
размер тарифов, их системати-
ческий, бесконтрольный рост.
Это наиболее значимый вопрос
из-за большой финансовой со-
ставляющей и снижения каче-
ства услуг. Людям надоело ды-
шать «ароматами» из подвалов
затопленных многоквартирных
домов.

Руководство района во главе
с главой муниципального обра-
зования знали дату закрытия
п ол и го н а  с л и ва  н еч и с тот.
Знали, что это серьезная и кро-
потливая работа, требующая
в первую очередь очистных со-
оружений. Так и не раскрыл
секрет г-н С.А. Кузнецов, куда
делись выделенные для этих
целей средства.

Самое простое и эффектив-
ное решение главы муници-
пального образования залезть
людям в карман. Наша вам под-
сказка: по предварительным
подсчетам омутинские очист-
ные захлебнутся. Лучше сразу
возить в Тюмень, а доход будет
огромен!

В ожидании большого куша
за сутки открыли, зарегистриро-
вали и заработала новая орга-
низация, с нуля, по вывозке
нечистот. О чем думает чело-
век, увеличивающий стоимость
бочки в четыре с лишним раза?

Просчитались, вагайцы не
одобрили такую инициативу,
настроены крайне негативно.

Главе администрации района:
у вас еще есть время наладить
прямой диалог с гражданами,
да и должность обязывает,
чтобы переломить ситуацию,
изменить жизнь людей. Вы не-
сете персональную ответствен-
ность за вакханалию на нашей
территории.

Мы понимаем, что ряд про-
блем не требует больших объе-

мов финансирования. Мы мо-
жем многое решать сами, а для
этого должен быть в селе
ЛИДЕР, которому бы доверяли
граждане. А на сходе выясни-
лось, что большинство не дове-
ряют главе поселения и тре-
буют отставки. Глава должен
просто уйти!

Инициативная группа от
большей части населения села
Вагай М.И. Поршевников, быв-
ший начальник управления АПК
Омутинского района - ныне
пенсионер;

В.В. Старцев, директор ООО
«Зерноток», заслуженный ра-
ботник АПК, ветеран труда;
С. Рамазанов, индивидуальный
предприниматель (фермер).

На открытое письмо дал
свои комментарии глава райо-
на Виктор Воллерт.

О газификации
1. В 2018 году администра-

цией Омутинского района был
объявлен аукцион на выпол-
нение работ по разработке
проектно-сметной документа-
ции газификации улиц в селе
Вагай. Заключили контракт
с подрядной организацией. Но
о н а  н е  п о л уч и л а  п о л о ж и -
тельное заключение на про-
ектно-сметную документацию.
Поэтому газификация в Вагае
в 2018 году не осуществлялась.

Администрацией  района
в 2019 году в адрес региональ-
ного Департамента ЖКХ направ-
лена заявка о включении в об-
ластную программу газификации
Тюменской области негазифици-
рованных улиц в селе Вагай.
В частности, улиц Кирова, Куй-
бышева, Строителей, Полевая,
Ленина, Путейская, 8 Марта,
Вокзальная.

Ремонт дорог
2. На территории Вагая нахо-

дится 37 улиц общей протяжен-
ностью 27 км, из них 26 улиц
и ме ют  тв ер до е  п ок р ыт ие .
Протяженность этих улиц со-
ставляет 21 км. Имеют асфаль-
тобетонное покрытие 13 улиц,
их протяженность составляет
9 км. За период с 2011 по
2019 годы на территории села
В а г а й  б ы л о  п е р е в е д е н о
в асфальтобетонное покрытие
4,5 км автомобильных дорог.
Около 7 км улиц остаются в грун-
товом исполнении.

В целях урегулирования работ
по ремонту дорог на терри-
тории муниципального образо-
вания по инициативе главы рай-
она Думой Омутинского района
5 мая 2011 года, решением
№ 48, утверждена очередность
мероприятий по строительству,
реконструкции, ремонту инже-
нерных сетей, автомобильных
дорог Омутинского района. Ра-
боты в течение 2011 - 2018 го-
дов проводились согласно этой
очередности.

По инициативе глав сельских
поселений 8 июня 2018 года на
заседании Думы Омутинского
района было принято решение
№ 23 «О направлении очеред-

ности ремонта автомобильных
дорог местного значения на
территории Омутинского муни-
ципального района». На осно-
вании  это го  решения  оче -
р е д н о с т ь  р е м о н т а  д о р о г
на 2018 - 2023 гг. утверждена
Постановлением администра-
ции Омутинского муниципаль-
ного района от 13 июня 2018
№ 449-п, в которую включена
ул. Новая (530 м). Также в дан-
ный перечень включены улицы
1 Октября, Железнодорожников
и Советская.

Питьевая вода
3. Что касается проблем

с питьевой водой в селе Вагай,
администрацией района был
предпринят комплекс мер: вся
водопроводная сеть в селе,
а это 1 788 м, заменена с чугун-
ных трубопроводов на полипро-
пиленовые. В 2018 году уста-
новлена новая скважина и осу-
ществлена закольцовка водо-
проводной сети. Это позволяет
обеспечить водой жителей села
в случае любой аварии в водо-
проводной сети. Установлены
два павильона очистки воды,
которые подают очищенную
воду в водопроводную сеть.
Согласно протоколам лабора-
торных исследований пробы
воды соответствуют СанПиН
2.1.4.1074-01 «Питьевая вода.
Гигиенические  требования
к качеству воды централизован-
ных систем питьевого водоснаб-
жения.  Контроль качества.
Гигиенические  требования
к обеспечению безопасности
систем горячего водоснаб-
жения».

Участок
под амбулаторию

4. По вопросу выбора места
для строительства поликли-
ники в селе Вагай. Глава райо-
на дал поручение главе Вагай
ского сельского поселения
Сергею Новикову подобрать
земельный участок, при этом
учесть мнение жителей. Перво-
начально участок для уста-
новки модульного здания вра-
чебной амбулатории был опре-
делен по улице Кирова, 2, что
на заседании Вагайской сель-
с к о й  Д у м ы  ( п р о т о к о л  о т
04 .07 .2019  № 5 )  депутаты
одобрили.

Затем в феврале 2020 года
для подбора земельного участ-
ка для установки модульного
здания Виктор Воллерт напра-
вил в Вагай рабочую группу.
В ее составе специалисты рай-
онной администрации, глава
Вагайского сельского поселе-
ния Сергей Новиков, предста-
витель общественности И. Ала-
бугин,  депутаты Вагайской
сельской Думы В.  Романов
и А. Захаров.

Как пояснил первый заме-
ститель главы района Олег Куз-
н е ц о в ,  о н  т а к ж е  в х о д и л
в состав рабочей группы, рас-
сматривалось несколько вари-
антов для размещения модуль-
н о г о  з д а н и я  а м б ул а то р и и

с учетом установленных зон
подтопления. После проверки
прав собственности на пустую-
щие участки было принято
решение об установке модуль-
ного здания врачебной амбула-
тории по адресу: село Вагай,
переулок Орсовский, 3.

Благоустройство
5. Чтобы организовать ра-

боты по сбору, транспортирова-
нию и утилизации твердых ком-
мунальных отходов  (ТКО) ,
на территории села Вагай уста-
новлено 36 контейнеров для
сбор а  ТКО,  с монтиро вано
8 контейнерных площадок.
В 2020 году планируется смон-
тировать еще 8 контейнерных
площадок и установить допол-
нительно  11  к он тейнер ов .
Это было согласованно с депу-
татами сельской  Думы.

Правилами благоустройства
Вагайского сельского поселе-
ния предусмотрено, что соб-
ственники и (или) иные за-
конные владельцы зданий,
строений, сооружений, земель-
ных участков, лица, ответствен-
ные за эксплуатацию зданий,
строений, сооружений, обязаны
принимать участие в благо-
устройстве прилегающих терри-
торий и выполнять работы по
содержанию объектов благо-
устройства, установленных раз-
делом 2 Правил. Уборку при-
легающей территории осу-
ществлять собственными си-
лами и средствами.

Контроль за соблюдением
требований Правил осуществля-
ет глава Вагайского сельского
поселения. За нарушение Пра-
вил собственники несут ответ-
ственность в соответствии
с действующим законодатель-
ством. Ежегодно администра-
ция сельского поселения вес-
ной  разда ет  ув едомле ния
о  св о е в р ем е н н ой  о ч и ст к е
п р и д о м о в ы х  т е р р и т о р и й .
В 2019 году гражданам было
вручено 84 уведомления, по
70 из которым гражданами
были проведены работы по
очистке придомовой терри-
тории. По мнению главы рай-
она, работа с собственниками
зданий и земельных участков
ведется не на должном уровне.

Поэтому главе сельского по-
селения рекомендовано в теку-
щем году привлекать к разъяс-
нительной работе по очистке
придомовых территорий депу-
татов Думы Вагайского поселе-
ния; направлять всем собствен-
никам, не содержащим в долж-
ном порядке свои придомовые
территории, уведомления о сво-
евременной очистке придомо-
вых территорий и в случае
неустранения выявленных нару-
шений, привлекать таких граж-
дан к административной ответ-
ственности за непринятие мер
по уборке территории муници-
пального образования на осно-
вании ст. 4.16. Кодекса Тю-
менской области об админист-
ративной ответственности.

Ïðîäîëæåíèå íà 4-é ñòð.
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Возможность была
6. Собрание граждан в Вагай-

ском сельском поселении про-
ходило согласно утвержден-
ному главой района графику.
На нем присутствовал предсе-
датель Думы Вагайского сельс-
кого поселения Виктор Деми-
дов. У вагайцев была воз-
можность задать ему вопросы
и предоставить слово для вы-
ступления.

Уличное освещение
7. Организация электроснаб-

жения в границах поселения
является полномочиями Вагай-
ского сельского поселения. Гла-
вой района в 2011 году главам
сельских поселений было реко-
мендовано утверждать планы
работ по модернизации улич-
ного освещения на территориях
поселений с учетом мнения
населения на заседаниях сель-
ских дум. Как пояснил глава
сельского поселения Сергей
Новиков, работа по замене све-
тильников и установке дополни-
тельных осуществлялась с уче-
том поступивших обращений
граждан. Также он пояснил, что
с переходом на использование
светодиодных ламп в поселении
удалось получить экономию
около 100 тыс. рублей за
оплату электроэнергии. Это,
в свою очередь, позволило мо-
дернизировать освещение на
улицах Свердлова и Челюскин-
цев. Кроме того, по обраще-
ни ям  ж ит ел ей  по се ле ни я ,
полученным в рамках личного
приема граждан, были осве-
щены отдельные участки пере-
улков, где наблюдаются боль-
шие разрывы между источника-
ми света. Например, в переулке
от Храма по улице Новая, пло-
щадка возле магазина ИП Ра-
мазанова, дорожка к хозсек-
тору АСУСО ТО «Вагайский
дом-интернат», по которой из
о в о щ е х р а н и л и щ а  н о с я т
продукты через территорию
ИП Лавринева. Свет падает
и на прилегающие территории.
Световые барьеры строить для
ограждения объектов, находя-
щихся рядом, по мнению Но-
викова, нецелесообразно.

Что касается вопросов ока-
зания коммунальных услуг
и роста тарифов на услуги ЖКХ,
глава района Виктор Воллерт
пояснил следующее: для беспе-
ребойной работы КОС в селе
Вагай планировалось приобре-
сти необходимое оборудование
(компрессоры, насосы и дру-
гое). В 2011 году заключался до-
говор с МУПЖКХ «Вагайское»
на приобретение компрессоров
и насосов, которые были в даль-
нейшем куплены и установ-
лены. В процессе их работы не
был получен ожидаемый ре-
зультат, и 17.02.2014 года КОС,
расположенные в селе Вагай,
введенные в эксплуатацию
в 1994 году, были закрыты.
Причина -  их неисправное
состояние.

Администрацией  района
24 июня 2019 года было направ-
лено письмо в Департамент
Ж К Х  Тю м е н с к о й  о бл а с т и

с просьбой о включении в план
реконструкции имеющихся КОС
в селе Вагай либо строитель-
ства новых. На сегодняшний
день данный вопрос не решен.
В соответствии с постановле-
нием администрации Омутин-
ского района от 21.10.2019
№ 884-п «О закрытии свалок на
территории Омутинского муни-
ципального района» свалки на
территории района закрыты. Но
Департаментом недропользо-
вания и экологии Тюменской
области проводилась проверка,
в результате которой админи-
страция Омутинского района
привлекалась к административ-
ной ответственности за слив
ЖБО на свалку, расположенную
на территории Вагайского сель-
ского поселения. На админист-
рацию района наложен адми-
нистративный штраф 400 тыс.
руб. За данное нарушение ООО
«Ромист» также привлечено
к административной ответствен-
ности. Ему предъявлен штраф
40 тыс. руб.

Во избежание повторного
наказания ООО «Ромист» осу-
ществляет транспортировку
ЖБО с территории Вагайского
сельского поселения на КОС
в селе Омутинское. Поэтому
тариф, согласно представлен-
ной от предприятия кальку-
ляции, составил 424  руб./м3.

Сейчас администрацией рай-
она разрабатывается Порядок
предоставления субсидий в це-
лях возмещения затрат в связи
с оказанием услуг по вывозу
жидких бытовых отходов от ка-
нализованных жилых домов
Омутинского района, техноло-
гически не присоединенных
к централизованной системе
водоотведения. На основании
Порядка будут внесены измене-
ния в действующий тариф на
вывоз ЖБО на территории Ому-
тинского района.

Также сообщаем, что новая
организация по оказанию ком-
мунальных услуг ООО «РО-
МИСТ» была зарегистрирована
28 мая 2014 года, и с этого
времени предоставляла услуги
ЖКХ. В целях качественного
и своевременного предоставле-
ния коммунальных услуг насе-
лению Вагайского поселения
в связи с тем, что действующее
МУППЖКХ «Вагайское» явля-
лось практически банкротом,
на территории поселения на-
чало оказывать коммунальные
услуги  ООО «РОМИСТ».

Остатки бюджета Вагайского
сельского поселения по состо-
янию на 1 января 2020 года
составляют 963 тыс. руб. При
определении направлений ре-
шения вопросов местного зна-
чения, на которые направятся
денежные средства, будет учи-
тываться мнение населения на
собраниях граждан.

Мы опубликовали в газете
письмо от инициативной груп-
пы жителей села Вагай. Свои
комментарии на него дал
глава района Виктор Воллерт.
Предлагаем также высказать
свою точку зрения, мнение
главе Вагайского сельского
поселения Сергею Новикову.

К публикации подготовила
Марина НИКОНОРОВА

Ïðîäîëæåíèå.
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Основная причина лесных
пожаров - несанкциониро-
ванные выжигания сухой
травы на полях, придомовых
территориях, дачных участках
и других землях.

Для снижения рисков возник-
новения рукотворных природ-
ных пожаров, в том числе из-за
палов сухой травы, во всех ре-
гионах России проводится оче-
редная федеральная информа-
ционная противопожарная кам-
пания «Останови огонь!»

Кампания проходит третий
год, ее инициатором выступает
Общество добровольных лесных
пожарных. Проект поддержали
Федеральное агентство лес-
ного хозяйства, ФБУ «Авиалесо-
охрана», МЧС России, Агентство
стратегических инициатив, обще-
ственные организации.

Несанкционированные выжи-
гания сухой растительности на
полях, придомовых террито-
риях, дачных участках и других
землях являются основной при-
чиной лесных пожаров, а в ве-
сенний период - единственной
причиной возгорания лесных
массивов. В апреле и мае от-

Департамент лесного комплекса
Тюменской области предупреждает

о необходимости соблюдения
правил пожарной безопасности

сутствует грозовая активность,
лес горит вследствие наруше-
ний правил пожарной безопас-
ности местным населением,
а в ряде случаев - из-за умыш-
ленных поджогов.

В связи с предстоящим дач-
ным сезоном и выездом граж-
дан на природу, департамент
лесного комплекса Тюменской
области напоминает о необхо-
димости соблюдения правил
пожарной безопасности в лесах
и на прилегающих к лесу терри-
ториях. Сухую прошлогоднюю
траву рекомендуется косить,
листву сжигать только в специ-
ально отведенном месте вдали
от леса, не оставлять без при-
смотра костры, не бросать не-
потушенные сигареты и спички.
В условиях устойчивой сухой
и ветреной погоды или при штор-
мовом предупреждении не ре-
комендуется проводить пожа-
роопасные работы.

Согласно постановлению
Правительства от 10 ноября
2015 года № 1213 запрещается
выжигание сухой травянистой
растительности, стерни, по-
жнивных остатков на землях

сельскохозяйственного назна-
чения и землях запаса, раз-
ведение костров на полях,
а также в границах полос от-
вода и придорожных полосах
автомобильных дорог, в грани-
цах полос отвода и охранных
зонах железных дорог, путе-
проводов и продуктопроводов.

В случае обнаружения при-
родного пожара необходимо
немедленно сообщить о нем
по телефонам: 8-800-100-94-00
или по короткому номеру 112.

Справка:
В  п р о ш л о м  г о д у  п е р в ы й

лесной пожар на территории
Тюменской области был зафик-
сирован 13 апреля, 19 апреля
в регионе был объявлен пожа-
роопасный сезон, 26 апреля -
ос об ый  пр от ив опо жа рн ый
режим, запрещающий посеще-
ние лесов. Всего в 2019 году
ликвидировано 119 лесных по-
жаров на площади 2 491 гек-
тар, из них 72 лесных пожара
возникло по вине местного на-
селения, 38 - вследствие пере-
хода огня с земель иных кате-
горий, и только 9 - из-за
природных факторов.

В Омутинском районе участ-
ковые уполномоченные поли-
ции проводят профилакти-
ческие беседы с жителями
частного сектора о необходимо-
сти соблюдения правил пожар-
ной безопасности, а также от-
ветственности за их нарушение.
Прежде всего это запрет
на разведение костров, вы-
жигание травы, бросание го-

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Ответственность за лесные пожары
рящих спичек, окурков и другие.

Нарушителям установленных
правил грозит штраф от 1,5 до
3 тыс. руб., для должностных
лиц - от 10 до 20 тыс. руб.,
для юридических лиц от 50 до
200 тыс. руб.

Если в результате неосторож-
ного обращения с огнем были
уничтожены или повреждены
лесные насаждения, виновных

наказывают штрафом от 200 до
400 тыс. руб. либо лишением
свободы до трех лет.

В случае умышленного унич-
тожения лесных насаждений
(поджога) виновному лицу гро-
зит лишение свободы на срок
до восьми лет со штрафом
от 200 до 500 тысяч рублей.

Соб. инф.
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Вагайцы хотят
высказать мнение
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Все чаще жертвами мошен-
ников становятся доверчивые
граждане.

Сотрудники полиции не пере-
стают предупреждать граждан
об опасности, связанной с дис-
танционным мошенничеством,
и настоятельно просят быть
бдительными при совершении
действий с банковскими кар-
тами. Соблюдение элементар-
ных правил безопасности не по-
зволит стать жертвой мошенни-
ческих действий.

Если на ваш телефон посту-
пил звонок (сообщение) о бло-
кировке банковской карты или
подозрительных операциях
с деньгами, знайте - это мошен-
ник! Немедленно прекратите
разговор и позвоните на го-
рячую линию банка.

Вам позвонили от имени
близкого человека, сообщили
о несчастном случае и требуют
деньги - это мошенник! Прекра-
тите разговор и позвоните близ-
кому человеку, скорее всего, вы-

Не дайте себя обмануть
яснится, что с ним все в по-
рядке.

Ваш друг или родственник
обращается к вам через со-
циальные сети с просьбой пе-
ревести в долг некую сумму или
сообщить данные вашей бан-
ковской карты, чтобы вам вер-
нуть деньги, скорее всего - это
мошенник!

Если по вашему объявлению
о продаже товара в Интернете
позвонил покупатель и попро-
сил сообщить реквизиты бан-
ковской карты и смс-код, чтобы
перевести деньги - это мо-
шенник! Прекратите разговор
и ни в коем случае не сооб-
щайте номер банковской карты
и ее код.

В случае хищения ваших де-
нег или при подозрении совер-
шения в отношении вас мошен-
нических действий, немедленно
позвоните в полицию по теле-
фону 02, с мобильного теле-
фона наберите 112.

Соб. инф.

Согласно статистике в Ому-
тинском районе в первом квар-
тале 2020 года было совер-
шено 12 преступлений на
почве семейно-бытовых отно-
шений.

Жертвами таких преступлений
чаще всего становятся жен-
щины и дети. Причины могут
быть различными. Как правило,
виной всему злоупотребление
спиртными напитками, которое
ведет к разладам, нередко за-
канчивающимися драками или
побоями. Игнорирование про-
блемы и нежелание обра-
щаться за помощью в право-
охранительные органы приво-
дит к безнаказанности и оче-
редному рукоприкладству.

Полицейские  в постоянном
режиме анализируют поступив-
шие заявления по данной кате-
гории правонарушений, уделяя
особое внимание повторным

Профилактика
преступлений

обращениям. С дебоширами
в обязательном порядке орга-
низуется профилактическая ра-
бота, которая строится на про-
ведении бесед, разъяснений
де йст вую щего  у г оло вно го
и административного законода-
тельства, оказании консульта-
тивной помощи, сбора характе-
ризующего материала, про-
верках правонарушителей по
месту жительства и работы.

Сотрудники полиции призы-
вают граждан, подвергшихся
бытовому насилию, обращаться
в органы внутренних дел по
месту жительства. Виновных не-
обходимо привлекать к ответ-
ственности, это позволит в даль-
нейшем избежать серьезных,
непоправимых последствий.
Тел е ф о н  д е ж ур н о й  ч а с т и
МО МВД России «Омутинский»
8 (34544) 3-20-02.

Пресс-служба отдела
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Вы живы
в наших сердцах

В год 75-летия Победы школьники района стали участниками
конкурса сочинений «Письмо деду». Свои трогательные посла-
ния они адресовали прадедам, защищавшим Отчизну в годы
Великой Отечественной войны.

«Здравствуйте, уважаемый
Федор Алексеевич! Пишет вам
ваша праправнучка Полина из
далекого 2020 года. Мне очень
жаль, что я знаю  вас только по
рассказам своей прабабушки,
но из этих рассказов я понимаю,
что вы были очень хорошим че-
ловеком. В 1941 году вам было
30 лет, вы ушли защищать свою
Родину, не жалея своей жизни,
в одном из боев вы получили
серьезное ранение, но все-
таки встретили эту светлую

и радостную победную весну.
Федор Алексеевич, я хочу вас

поблагодарить за вашу отвагу
и сказать, что я очень горжусь,
что в нашей семье был участ-
ник Великой Отечественной
войны. Мы все, ваши внуки,
правнуки и праправнуки гово-
рим вам спасибо за то, что мы
живем в свободной стране и над
нашими головами мирное небо.
История вашего подвига оста-
нется с нами навсегда. Пусть
б ол ь ш е  н и к о гд а  н е  буд ет
войны!

В этом году исполняется
75 лет Великой Победе. В этот
радостный день я возьму ваш
портрет и пройду вместе с вами
и другими солдатами в Бес-
смертном полку. Ведь вы
живы в нашей памяти и наших
сердцах.»

Полина Разуваева,
3б класс ОСОШ № 1

13 апреля около 18 часов
по ул. Советская, 283, с. Ому-
тинское водитель 1978 года
рождения, управляя автомоби-
лем «Нива Шевроле», увидев
на проезжей части малолет-
него ребенка, который бежит во
встречном направлении, оста-
новил транспортное средство.
Пятилетний пешеход набежал
на машину. В результате ДТП
врачи диагностировали у по-
страдавшего сотрясение голов-
ного мозга, черепно-мозговую
травму. Сотрудники Госавтоин-
спекции устанавливают обстоя-
тельства происшествия.

Уважаемые водители! Соблю-
дайте скоростной режим и дис-

Пешеход набежал
на машину

танцию. Подъезжая к «Пеше-
ходному переходу», вы обяза-
ны заранее снизить скорость,
остановиться и пропустить лю-
дей. Во избежание последствий
на дороге, будьте более осто-
рожными, выбирайте скорость
с учетом дорожных и погодных
условий. При перевозке юных
пассажиров используйте дет-
ские удерживающие системы.
Не торопитесь обгонять другие
транспортные средства и будь-
те внимательными при проез-
де по дворовой территории,
вблизи школ, детских садов,
детских площадок.

Алена ЯКОВЛЕВА,
старший инспектор ОГИБДД

«Здравствуй, мой герой, мой
дорогой прадедушка - Коробей-
ников Николай Игнатьевич. Пи-
шет тебе твоя правнучка Даша.

Я не знаю, что такое война,
знаю о ней лишь из книг и филь-
мов. Я никогда не видела тебя,
только по фотографиям из
семейного альбома.Я знаю,
что ты родился 21 сентября
1915 года в деревне Червянка
Омутинского района в много-
д е т н о й  с е м ь е .  2 2  и ю н я
1941 года, ранним утром фаши-
сты стали бомбить наши города
и села. Так началась Великая
Отечественная война, и ты был
призван в армию, через три дня
после начала войны. Был рядо-
вым солдатом-шофером. Всю
войну служил в зенитном артил-
лерийском полку № 247, подво-
зил снаряды к орудиям на по-
луторке. В ноябре 1942 года ты
и еще три бойца уничтожили не-
мецкую пехоту из 20 человек,
которые прятались в деревне

Федор Алексеевич Свадьбин

Николай Игнатьевич
Коробейников

Чернышевской. За это ты был
награжден медалью «За от-
вагу», а также был награжден
орденом Отечественной войны
2 степени и юбилейными меда-
лями. В 1943 году был ранен
и лежал в госпитале 3 месяца,
потом снова на фронт. Я знаю,
что ты не любил говорить
об этой страшной войне.

После окончания войны ты
вернулся домой из Австрии,
в августе 1946 года.  Прапраба-
бушка рано осталась одна и вос-
питала шестерых детей. Один
из твоих братьев не вернулся
с войны.

Я благодарна тебе, мой герой,
за то, что сегодня мы живем,
дышим и спокойно спим по
ночам. Спасибо тебе, деда, за
твою отвагу, честь и мужество.

Мне очень жаль, что мы
с тобой никогда не встретимся,
я очень хотела бы тебя увидеть,
послушать рассказы о твоей
жизни и подвигах. Говорят, что

человек жив, пока о нем помнят.
Я горжусь тобой и никогда

тебя не забуду! Светлая тебе
память!»

Дарья Костенко,
6а класс ОСОШ № 1

Николай Коробейников третий справа

136 фамилий участников Великой Отечественной войны вписаны на мемориале в деревне
Кашевская.

«Идея возникла в апреле 2018 года. Вместе с администрацией и предпринимателями решили
высадить в деревне сад Победы. А потом подумали, почему бы нам не сделать памятник»,
рассказала  инициатор появления мемориала Надежда Молодых.

Сначала женщина обратилась в администрацию Омутинского района, было подано обращение
с подписями местных жителей, потом начался сбор средств для реализации идеи. «Обращение
разместила в «Одноклассниках», объявления расклеили по деревне. Деньги выделили одно-
сельчане, подтянулись жители Москвы, Башкирии, Нижневартовска. Мы собрали 132 тысячи
рублей. Еще часть денег выделила районная администрация», - говорит Надежда.

Средства пошли на изготовление мемориала, его установку и благоустройство прилегающей
территории. На памятнике выгравированы 60 имен воинов, погибших в годы Великой Отечествен-
ной войны, и 76 фамилий тех, кто вернулся с фронта домой.


